

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

われわれ人間がその個性を発揮するには、いつ如何なる時代にあっても、結局は各自の職業を通してする他なく、それはいわば永遠の心理と言ってよかろうと思われ
ます。 教育哲学者 森 信三

大魔神と神道

松田 泰英



血走った眼光が、怖かったです。



モデルとなった古墳時代の埴輪

先日、テレビで「大魔神」の三部作が放映されていました。昭和四十一年に大映が製作、公開した映画です。私は幼い頃観てとても怖かった記憶があります。今観てみると、テンポが遅く、若い人には退屈かもしれませんが、神道をうまく表現してると感じました。キリスト教は人間中心の教えですが、神道は自然を含めた教えとなります。自然を破壊し、女性、子供など弱者を虐待した人間には天罰がくだることになります。日本の神様は、決して全てを受け入れてくれる優しい神様ではなく、巨大な力で無慈悲に人間に対して襲いかかってきます。まさに自然その物で普段は大地の恵み、雨の恵み、海の恵みを与えてくれますが時として地震、噴火、台風、津波など大きな災害をもたらします。神道はその自然に対して畏怖の念をもち、神様として敬い奉ることで、自然災害から逃れようと試みていたと感じます。神社で神様に私利私欲のお願いをすることは逆効果で、感謝の気持ちでお祈りすることが大切です。私は色々な神社を参拝しましたが、山奥にある歴史ある神社は、やはり空気感に怖さを感じます。西洋では自然は人間が制御できるという考えですが、自然災害が増える今、日本の神道の考え方が世界を救うのではないかと大魔神を観ながら思いました。どんなに人間の科学が進歩しても自然には敵いません。

粗悪真珠の火葬

アコヤ真珠を養殖した時、真珠層が作成されず宝飾品とは呼べない品質の悪い粗悪真珠も出来上がってきます。昭和初期の真珠業界は業者の対立や供給量の増加に伴い、粗悪真珠が出回っていました。当時業界のリーダーだった御木本幸吉はこれを嘆き、36貫(約135kg)の粗悪真珠を、海外の取引が最も多い神戸商工会議所で焼却し、良品販売の模範を示しました。このことは「真珠の火葬事件」として大きな反響を呼びました。海外からは日本産真珠の品質への信頼を得ました。その後も日本真珠輸出組合で粗悪品を集荷して、廃棄、焼却していました。

粗悪真珠とは、端的にいうと真珠層が巻いていないもので、当然ながら真珠とはいえません。ただ海外市場では、真珠という宝石の認知度が低い地域もあり、価格競争でとにかく安さが求められる場合もあります。

粗悪真珠はかなりの量があり、養殖業者、加工業者としても、全ての真珠が売れた方が利益的には助かります。ただ粗悪品が真珠の品質の信用を下げて、全体的な価格低下をまねきます。近年はインターネットなどで真珠がどのような宝石なのかという認知が増えて安さだけの需要は減っています。粗悪真珠の火葬は、日本産アコヤ真珠の志の原点です。



輝きがありません。



神戸商工会議所にて

NEWS

★当社ホームページのリニューアル

株式会社コウベ・プレシラス・パールのホームページをリニューアルしました。スマホ対応になりデザインも一新しました。ブログがトップページから見る事ができるので、更新を増やしていきます。制作は、甲南学園 OB の株式会社ピクニックです。 <https://kobep.com>



★村上 真璃南さんコンサート



甲南小学校 OG でチェロ演奏者の村上真璃南さんがマグノリア・サロンコンサートでソロ出演いたします。村上さんは小学校、中学校で数々のクラシックコンクールで受賞されています。コンサート日時は6月25日(土) 14:00 からで、会場はマグノリアホールです。チケットは事前に申し込みです。

★藤田美術館リニューアルオープン

甲南学園 OG 藤田様の藤田美術館が4月1日にリニューアルオープンとなりました。時代を超えて受け継がれた国宝や重要文化財の陶磁、書籍、絵画が楽しめます。中でも瑠璃色に輝く国宝曜変天目は圧巻で、世界に四つしかない内の一つです。展示ケースにも工夫が凝らされ、茶室や多宝塔のある庭園も見ごたえがあります。詳しくはホームページをご覧ください。(風井)



社長のトライアスロン

水泳には、クロール、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライの四泳法があります。トライアスロンでは四泳法のうちで一番疲れなくて速いクロールで泳ぎますので、クロールの練習が多くなりますが、その他三泳法の練習もします。

平泳ぎは、私が小学校の頃は一番はじめに習得する泳法でした。トライアスロンでは休憩したり、方向を確認する時に平泳ぎします。以前は楽な泳法と思っていましたが、真剣に泳ぐと足が疲れてトライアスロンには不向きです。

背泳ぎは、クロールの裏返しです。背泳ぎを練習するとクロールのバランスが良くなり、特にキックに良い効果があります。トライアスロンのスイムでトラブルが起こった時に、背浮きできると呼吸が確保できます。

バタフライは通常疲れる泳法ですが、上手になると楽になり、クロール並みの速さがでて、水を全身でつかむコツがつかめます。派手なので泳げると見た目がカッコいいです。

四泳法の練習をすると、クロールばかり泳いでいるより、水中での身体の使い方が上手くなります。トライアスロンでは海、川、湖などを集団で泳ぐこととなりますが、バランスを崩しても四泳法が泳げるとききちんと対応することができて、大会でも安心です。



うねりが重要



おへそを上げる意識

おすすめスポット

はっ花 (本店)

神奈川県足柄下郡箱根町湯本 635

Tel: 0460-85-8287

箱根湯本駅から 390m



箱根湯本にある創業 1934 年のお蕎麦屋さんです。「とろろ蕎麦」はこのお店が発祥といわれ、山かけそばには地元の名産である自然薯がたっぷりと乗っていました。近畿圏では見ない量でした。

お蕎麦も関東風で大変美味しかったです。駅から近く、川のほとりにあるの行列ができる人気店です。



今月も色々な差し入れ ありがとうございます!



西宮掃除に学ぶ会

第 235 回 6 月 19 日 (日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500 円

神戸三宮掃除に学ぶ会

第 172 回 6 月 22 日 (水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃